

Survol

Il y a plus d'un demi siècle, soit un an avant d'être admis au Barreau d'Angleterre et du Pays de Galles, M. Zain Azahari Zainal Abidin, futur avocat, assiste à l'avènement d'une nouvelle ère. En effet, Malaya, nom de la Malaisie à cette époque, vient d'obtenir son indépendance de la Grande-Bretagne.

On dit que le meilleur moyen d'apprendre à nager est de se lancer à l'eau. Au tout début de sa formation juridique, M. Zain Azahari a plaidé en chambre devant feu Radhakrishna Ramani, avocat de renommée internationale qui, à une certaine époque, présidait le Conseil de sécurité des Nations Unies. Sous la gouverne de ce maître illustre, M. Zain Azahari a non seulement obtenu une formation exceptionnelle à titre d'avocat, mais il a compris l'importance des vertus que sont la diligence et l'assiduité. Ces qualités l'ont bien servi au cours des décennies qui ont suivi.

Au fil des ans, M. Zain Azahari a constaté que la nouvelle nation manquait cruellement de cabinets d'avocats authentiquement malais qui sauraient se mesurer aux cabinets étrangers bien établis. Fort de la détermination et de l'esprit d'avant garde qui aiguillonnaient la génération d'après guerre, qui avait été témoin de la reconstruction et de la naissance d'un pays, M. Zain Azahari a relevé le défi et, animé par ses deux passions, le droit et l'art, il a fondé Zain & Co. en 1970.

Après des débuts modestes, Zain & Co. est aujourd'hui un cabinet d'avocats de premier plan qui offre des services complets. De nombreuses distinctions et récompenses indépendantes lui ont été décernées au fil des ans en reconnaissance de ses normes d'excellence.